



▶ 8 Abril, 2015

Un grito unido por el valor de los gitanos

La Asociación Sinando Kalí celebra el Día Internacional de la etnia en la Plaza Santa Luisa de Marillac

M. RODRÍGUEZ CÁRDENAS

La unión hace la fuerza. Con este lema como bandera, más de una veintena de gitanos jiennenses se reunieron en la Plaza Santa Luisa de Marillac, en el barrio de La Magdalena, para celebrar el Día Internacional del Pueblo Gitano.

El acto, organizado por la Asociación Sinando Kalí, contó con la

presencia de la diputada provincial de Igualdad, María del Mar Shaw, así como de la concejal de Cultura, Turismo, Fiestas y Patrimonio Histórico Cultural del Ayuntamiento de Jaén, Cristina Nestares, quienes compartieron un emotivo acto con los gitanos más pequeños de la capital, en el que se lanzaron pétalos de flores y velas, en recuerdo de todos los



DIVERSIÓN. Los menores que participaron en el acto en recuerdo de las víctimas disfrutaban del acto.

AGUSTÍN MUÑOZ

fallecidos durante la Segunda Guerra Mundial en los campos de exterminio de los nazis. Como explicó la presidenta de la asociación, María del Carmen Carrillo, fueron "miles": "Hoy nos juntamos para recordar a todos los que fallecieron y, sobre todo, para gritar juntos por el valor de los gitanos, que siempre luchamos unidos por que se nos considere igual que al

resto de personas, porque no somos ni más ni menos que nadie, simplemente somos seres humanos", apuntó Carrillo.

IGUALDAD. Por su parte, la diputada de Igualdad resaltó el apoyo que desde la Diputación de Jaén dan al pueblo gitano, que, aseguró Shaw, es en España donde más apoyo encuentran. "A pesar de

que las leyes recogen la igualdad entre todas las personas, existe un grave problema en el pueblo gitano, en el que se da una gran tasa de abandono escolar y de los niveles económicos inferiores", explicó la diputada, quien defendió la necesidad de la integración de los gitanos, siempre, dijo, respetando sus tradiciones y sus creencias particulares.